



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SUBASTAN FAMOSO CUADRO.— Londres, diciembre 3. Momentos en que se produce hoy la subasta del óleo "Baigneuse" (La bañista), de Auguste Renoir, que alcanzó un precio de 1.198,500 dólares, al ser adquirido por una galería de arte en Tokio.

Senado E.U. Restringe la Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, diciembre 3 (UPI).— El Senado aprobó hoy y envió a la Casa Blanca un programa de 4,980 millones de dólares en ayuda económica y militar al extranjero, que prohíbe o restringe la asistencia de Estados Unidos a países como Nicaragua, Cuba, El Salvador, Vietnam y Camboya.

El programa, aprobado en la víspera por la Cámara de Representantes y

hoy en el Senado por 58 a 26 votos, abre empero una vía para la asistencia militar de Estados Unidos a grupos en Angola.

En el caso de El Salvador, donde la Junta Cívico-Militar apoyada por Estados Unidos enfrenta creciente violencia de la extrema izquierda y de la extrema derecha, le ley prohíbe el uso de fondos norteamericanos para financiar programas polé-

micos de nacionalización y reforma agraria.

El programa de ayuda al

—Favor pase a la página 26.



SE SUICIDA.— París, diciembre 3. El autor y diplomático Román Gary, de 66 años, fue hallado muerto en su departamento parisino, en un aparente suicidio. (UNIFAX II de UPI).

tos puntos antes de que entraran en vigencia las cuotas de exportación, el 1º de octubre, se dijo.

La revelación se produjo cuando la Junta Ejecutiva discutía formas de hacer frente a la saturación temporal que se registra en el mercado.

Fuentes de la Conferencia admitieron que un millón de sacos están almacenados en Europa, particularmente en Londres, y que 1.3 millones de

—Favor pase a la página 21.

Se Mantiene Almacenado Gran Cantidad de Café

LONDRES, diciembre 3 (AP).— Varios países consumidores de café tienen almacenados 2.7 millones de sacos de robusta y otros arábigos suaves, que en principio no van a ser negociados, según se reveló en una sesión de la Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café.

El café, que no es parte de las existencias a ser negociadas en los países miembros, pertenece a productores o a intermediarios. Llegó a los distin-

Afirma Asesor de Reagan Carter se Halla Entre Demagogos de la Historia

WASHINGTON, Dic. 3 (AP).— Un asesor clave del Presidente Electo Ronald Reagan para cuestiones latinoamericanas, Pedro A. Sanjuan, dijo que el Presidente Jimmy Carter se ha asegurado "un lugar entre los demagogos de la historia".

En una acre censura al Gobierno de Carter, Sanjuan dijo que los desaciertos de Carter han alienado a Argentina y ha tornado la opinión pública de ese país contra los Estados Unidos "en tal medida que los dirigentes conservadores, han sentido la necesidad de procurar acuerdos

protectores con Brasil y relaciones más estrechas con la Unión Soviética".

Las críticas de Sanjuan aparecieron en un artículo titulado "Otra tragedia norteamericana: Las recientes políticas de Carter hacia Argentina". El artículo fue divulgado por el Instituto de Política Exterior de Estados Unidos, una institución privada de investigaciones.

Sanjuan es Director del Centro Hemisférico del Instituto Empresarial norteamericano.

El asesor expresó que

—Favor pase a la página 28.

La Situación en Polonia Preocupa a Pdte. Carter

WASHINGTON, diciembre 3 (AP).— El Presidente Jimmy Carter dijo hoy que los Estados Unidos observan con "creciente preocupación" la "concentración sin precedente" de fuerzas militares dispuesta por la Unión Soviética, a lo largo de su frontera con Polonia.

El Presidente indicó que la política de Estados Unidos y su actitud hacia la Unión Soviética "resultarán directa y muy adversamente afectadas por cualquier uso de la fuerza soviética en Polonia".

En una breve declaración entregada a la prensa Carter dijo:

"Los Estados Unidos están siguiendo con creciente alarma la acumulación sin precedentes de fuerzas soviéticas a lo largo de la frontera polaca y el cierre de ciertas regiones fronterizas. Los Estados Unidos también tomaron nota de las referencias soviéticas a supuestas fuerzas "antisocialistas" dentro de Polonia. Sabemos, a

partir de la historia de posguerra, que tales alegatos a veces precedieron a intervenciones militares".

Un alto funcionario de la Casa Blanca que pidió no ser identificado dijo que "es importante que no haya ambigüedad sobre el tema: El uso de la fuerza tendría consecuencias internacionales de largo alcance".

La fuente rehusó ser más específica.

Más adelante indicó que la declaración no fue consultada con representantes del Presidente electo Ronald Reagan, pero destacó que voceros de la próxima Administración han formulado declaraciones "compatibles", recientemente.

Crece Amenaza Bélica Entre Siria-Jordania

BEIRUT, diciembre 3 (UPI).— Jordania rechazó hoy las condiciones sirias de las que depende el cese de los preparativos bélicos

Añadió que se había notificado a allegados a Reagan que Carter difundiría la declaración.

El comunicado es similar a uno emitido ayer por el vocero de Carter, Jody Powell.

Los funcionarios de la Casa Blanca se mostraron reacios a responder preguntas sobre si el documento fue consecuencia de un cambio de la situación de Polonia o en sus fronteras.

Un informante, sin embargo, admitió que "ha habido indicios de una creciente disposición soviética a llevar a cabo" una intervención militar, aunque no hay evidencia de que una acción de ese tipo sea inminente.

Gran Bretaña Advierte a Rusia Sobre Polonia

MADRID, diciembre 3 (AP).— Gran Bretaña advirtió hoy en la Conferencia de Seguridad Europea que de ocurrir "una intervención soviética en Polonia" sería condenada "con mayor energía aún", que la incursión en Afganistán, efectuada por los rusos el año pasado.

"Cuanto ha sido dicho aquí sobre Afganistán se aplica, con mayor fuerza aún, contra la intervención soviética en Polonia", declaró a los periodistas el delegado británico jefe Jhon A. Wilberforce, tras un discurso ante la conferencia de 35 países. Wilberforce alegó que la actuación soviética en Afganistán no constituía precisamente una garantía de que Moscú respetará los Acuerdos de Helsinki sobre la "inviolabilidad de fronteras".

El Representante británico dijo a los periodistas que la situación polaca era

motivo de honda preocupación para los delegados en Madrid, y añadió: "Esta es una de las razones por las que hemos hecho tanto hincapié en la cuestión de Afganistán".

Durante la asamblea de Madrid, que se celebra desde hace dos semanas y media para examinar los acuerdos sobre derechos humanos y distensión internacional firmados en 1975 en Helsinki, los países occidentales han condenado reiteradamente la incursión militar soviética del pasado diciembre en Afganistán.

Dirigiéndose a una sesión plenaria de la Asamblea, a puerta cerrada, Wilberforce hizo notar que la Unión Soviética había dicho la semana anterior a los delegados que concedía "la mayor importancia a... la inviolabilidad de fronteras y a... la no intervención en los asuntos internos".

sirios, que podrían conducir a una guerra entre los dos vecinos árabes.

Noticias desde Damasco indicaron que la concentración militar siria continuaba a lo largo de la frontera común.

Pero no existía ninguna indicación de que ambos países, aunque enfrentados cara a cara en la frontera, estuvieran inmediatamente listos para una guerra a gran escala igual a la que consume a Irán e Irak, desde hace tres meses.

La agencia noticiosa de Kuwait indicó hoy que el Ministro de Información jordano Adnan Abu Odeh dijo que Amman había rechazado las condiciones sirias, para el cese de la concentración militar siria en la frontera, incluso la demanda de que Jordania deje de apoyar a la "Organización de la Fraternalidad Musulmana".

Siria ha acusado a Jordania de "armar, apoyar y entrenar" a miembros de esa organización, a la que las autoridades de Damasco acusan de una serie de actos de sabotaje en ciudades sirias.

Siria demanda también

—Favor pase a la página 28.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

AVANZAN SOBRE ABADAN.— Sin procedencia, diciembre 3. Un soldado iraqués y un vehículo blindado de transporte de personal, del mismo país, encaran la ciudad de Abadán, en Irán, sede de una importante refinería petrolera. Al fondo, una columna de humo.